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Requeiro a Vossa Excelência, obedecidas às normas
regimentais,, seja 'oficiado ao Excerentíssimo senhor prefeito
Municipal, soricitando ao mesmo, iriformações se há possibiiidade de
se instarar radar e pracas de rimitação de verocidade dentro dos
limites permitidas na Av. João José Attab Miziari:

1- Sabendo que o asfalto é novo e está na garantia da
empresa, impossibilitando a colocação de redutores de velocidade e
devido o grande fluxo de caminhões pesados na via . e com a
implantação de redutores de verocidades/ rombadas iria prejudicar
ainda mais o asfalto, poderia ser implantado radar e plaãas de
limitação de velocidade no local? pois munícipes relatam que pelo
asfalto ser novo,. os motoristas de carro e motos estão passàndo em
alta velocidade na via.

2- Se houver a possibilidade de ipplantar radar, quando
poderia ser instalado?

3- Senão por qual motivo?
' 4- Caso a resposta for negativa, qual a solução os

motoristas respeitarem a velocidade,correta na via supracitada?
5- Outras justificativas que acharem necessárias.

Plenário Syrio Ignátios, 24 de rnaio de 2024.
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